

Fecha: 05-02-2026
 Medio: La Estrella de Iquique
 Supl.: La Estrella de Iquique
 Tipo: Noticia general
 Título: Turista quedó con graves heridas tras ser atacada por perros en Cavancha

Pág. : 5
 Cm2: 306,9
 VPE: \$ 512.216

Tiraje: 9.500
 Lectoría: 28.500
 Favorabilidad: No Definida

Turista quedó con graves heridas tras ser atacada por perros en Cavancha

Desde la Municipalidad de Iquique hicieron un llamado a denunciar en los canales respectivos estos hechos.

Germán Pozo Sanhueza
 La Estrella de Iquique

Una turista de Santiago fue víctima de un violento ataque de perros callejeros la mañana del lunes en el borde costero de Iquique, hecho que le provocó múltiples mordeduras.

Jane Lee, empresaria que se encontraba de visita en la ciudad, relató que el ataque ocurrió cerca de las 8:00 horas, en el tramo comprendido entre la hostería Cavancha y el edificio Atalaya, mientras realizaba su rutina matinal de caminata y troté. "Sin previo aviso, cuatro perros

se abalanzaron sobre mí y me mordieron en las piernas y en el glúteo", señaló. Explicó que durante varios minutos intentó escapar de la jauría hasta que fue auxiliada por una persona que realizaba clases deportivas junto a sus alumnos en Playa Cavancha.

Producto del ataque, la turista sufrió cuatro heridas de distinta gravedad, por lo que debió ser trasladada a un Cesfam. "Recibí atención médica, incluyendo vacunas, entre ellas la antirrábica, debido a la gravedad del hecho", afirmó. Señaló que realizó la denuncia correspondiente ante Carabineros.



PRODUCTO DE ESTE ATAQUE SUFRIÓ LESIONES DE DIVERSA CONSIDERACIÓN.

Si bien el día anterior había vivido una situación en el mismo sector que pudo significar otro ataque hacia su persona, la afectada recalcó que el episodio más grave fue este ataque de los perros, apuntando a la falta de control y fiscalización.

"Hoy fui yo la víctima, pero mañana podría ser un niño u otra persona y con consecuencias fatales. No sé si volver a Iquique a raíz de esto, a pesar que gran parte de mi familia es de esta zona", advirtió, cuestionando además

la aplicación de la Ley de Tenencia Responsable y las restricciones para el ingreso de animales a Playa Cavancha.

Desde la Municipalidad de Iquique señalaron que los ataques de perros constituyen un escenario com-

plejo, ya que en muchos casos se trata de mascotas con dueño que son dejadas en la vía pública durante el día, se desplazan hasta las playas y luego regresan a sus hogares.

Agregaron que gran parte de las denuncias se realizan por redes sociales y no a través de los canales formales. En ese sentido, recalcaron que las situaciones deben ser reportadas al teléfono 1520 o a Inspección Municipal.

Indicaron que, durante 2025, se realizaron 4.082 esterilizaciones, junto con fiscalizaciones y labores educativas en playas a través de la Sección de Tenencia Responsable, llamando a la comunidad a asumir la responsabilidad en el cuidado de mascotas y evitar el abandono. ☈